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ATA Nº 008/2015 

                                                                                                                                                                                               

Aos vinte dias do mês de abril do ano de 2015, às 19 horas, na 

Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, a 

Câmara Municipal de Vereadores de Roca Sales, com a 

presença dos Vereadores, Osmar A. Kappler, como Presidente; 

Cristian A. Prade, como Vice-Presidente, Rogério Engster, como 

Secretário, Cleber Scottá, Henrique Pivatto, Braulio S. Rother, 

Gilmar Dilkin, Walmir Sebben e Paulo G. Koste. Verificado o 

número regimental, o Presidente, em nome de Deus, declarou 

aberta a Sessão. O Presidente cumprimentou o Major Inácio 

Cayê, Capitão Fabiano, Sargento Cláudio, Deputado Estadual 

Maurício Dziedricki, Vice-Prefeito Eloí Machado dos Santos e aos 

demais presentes. A seguir, solicitou para que a Secretária 

fizesse a leitura da ata da Sessão anterior. Depois da leitura da 

ata, o Presidente colocou a mesma para apreciação e 

votação, restando aprovada, por unanimidade. Prosseguindo, 

o Presidente convidou o Major Inácio Cayê, o Capitão Fabiano, 

Sargento Claudio e o Vice-Prefeito Eloí M. dos Santos, presentes 

à Sessão, a convite do Presidente da Câmara Osmar A. Kappler 

e do Presidente da Comissão de Segurança, Vereador Henrique 

Pivatto, para sentarem junto a Mesa Diretora. O Presidente 

expôs quais as razões do convite formulado à Brigada Militar, 

passando a palavra, de imediato, ao Major Inácio Cayê, para 

falar sobre a questão da Segurança Pública, especialmente 

pelas questões que a Comunidade Roca-Salense, vem 

enfrentando nos últimos tempos, em relação a furtos e roubos. 

O Major fez uma explanação sobre a questão, em termos de 

Estado, afirmando, ao final, que Roca Sales está dentro do 

contexto geral, como outras Comunidades do Rio Grande do 

Sul, com a falta de Policiais Militares. Falou, também, o Capitão 

Fabiano, dizendo que o Município de Roca Sales ficou com um 

efetivo menor, pois, além de outras questões, a partir de 2008, a 
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Brigada não tem mais Pelotão aqui, o que diminue o efetivo, 

dificultando, em decorrência, a questão da segurança. Os dois 

Comandantes destacaram a importância da instalação de 

Câmeras para monitoramento nos principais pontos da cidade, 

especialmente nas duas entradas, para que a Policia tenha 

conhecimento de quem chega à cidade. Registraram, ainda, 

que, de imediato, serão intensificadas ações de abordagem e 

presença, com objetivo de identificar os condutores dos 

veículos que trafegam pelo Município. O Deputado Estadual 

Maurício Dziedricki também se manifestou, colocando-se a 

disposição para ajudar a Comunidade de Roca Sales, na 

questão tratada, comprometendo-se a marcar uma Audiência 

junto a Secretaria Estadual de Segurança Pública.  O Vice-

Prefeito Eloí também falou sobre a questão debatida, e, 

colocando-se a disposição para participar de futuras reuniões 

em busca de uma solução para o caso, agradecendo ao 

Presidente da Câmara e à Comissão encarregada da questão, 

pela iniciativa, bem como aos convidados da Brigada Militar. O 

Presidente agradeceu as autoridades presentes por ter 

aceitado o convite, de vir debater na Câmara a questão da 

segurança. Pediu para que fossem tomadas medidas, dentro 

do possível, de forma urgente, pois as providências devem ser 

tomadas imediatamente, a fim de estagnar a onda de furtos e 

roubos que vem ocorrendo. Pediu, ainda, que as vitimas 

registrassem as ocorrências, para que os demonstrativos anuais 

sirvam de base para aumentar o número do efetivo da Brigada 

em Roca Sales. Prosseguindo, o Presidente solicitou para que a 

Secretária fizesse a leitura dos expedientes. EXPEDIENTE DO 

EXECUTIVO: Ofício nº 082/15, do Secretário Municipal da 

Administração, Senhor Lauri Budke, solicitando à Câmara de 

Vereadores, para que indicasse dois membros do Legislativo, 

para compor o Conselho Municipal do Patrimônio Histórico, 

Artístico e Cultural, um Titular e um Suplente. Ofício nº 083/15, do 
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Executivo Municipal, encaminhando Projeto de Lei nº 022/15, 

que autoriza o Poder Executivo Municipal, a conceder incentivo 

financeiro adicional, para os Agentes Comunitários de Saúde. 

EXPEDIENTE DO LEGISLATIVO: Requerimentos: nº 013/15, dos 

Vereadores Cleber Scottá e Henrique Pivatto, e nº 014/15, dos 

Vereadores Cleber Scottá, Henrique Pivatto e Walmir Sebben. 

Indicações números 012/15 e 013/15, do Vereador Cristian A. 

Prade, 014/15, do Vereador Gilmar Dilkin. EXPEDIENTE EXTERNO. 

Não Houve. Com a concordância do Plenário, o Presidente 

colocou o Projeto de Lei nº 022/15, que foi protocolado na 

Sessão, para apreciação e votação. Depois de apreciado, foi 

votado e aprovado, por unanimidade. Dando seguimento, foi 

colocado para apreciação o Requerimento nº 013/15, dos 

Vereadores Henrique Pivatto e Cleber Scottá, solicitando ao 

Poder Executivo Municipal informações e documentos 

relacionados a autorização para contratação temporária de 

excepcional interesse público de Motoristas e Operadores. 

Depois de apreciado foi votado e aprovado, por maioria, com 

o voto de minerva do Presidente. Votaram  de forma contrária 

os Vereadores Braulio, Paulo e Rogério, alegando que não 

concordavam com a suspensão na contratação proposta no 

Requerimento. Dando seguimento, o Presidente colocou para 

apreciação o Requerimento nº 014/15, dos Vereadores Cleber 

Scottá, Henrique Pivatto e Walmir Sebben, que solicitam 

informações, sobre o Projeto de Lei nº 021/15, que altera a Lei 

Municipal nº 490/03, de 24 de dezembro de 2003, que Dispõe 

sobre os quadros de Cargos e Funções Públicas do Município 

de Roca Sales, e estabelece o Plano de Carreira dos Servidores 

Públicos Municipais, que se encontra baixado para análise das 

Comissões. Depois de apreciado, foi votado e aprovado, por 

unanimidade. Dando continuidade, o Presidente solicitou, para 

que fossem lidas as indicações. Nº 012/15, do Vereador Cristian 

A. Prade, solicitando ao Poder Executivo Municipal, através da 
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Secretaria Municipal Competente, avalie a possibilidade de 

realizar reformas na ponte que dá acesso ao Cemitério da 

Comunidade da Linha Marques do Herval, e outra, de nº 

013/15, que realize reparos nas propriedades de Egidio Buhl,  na 

Linha Julio de Castilhos, e de Ari Funk, na Linha Garibaldi. Nº 

014/15, do Vereador Gilmar Dilkin, solicitando ao Poder 

Executivo Municipal, através da Secretaria de Obras, sejam 

feitos reparos e colocação de saibro e brita na estrada da 

Linha Mariano, até a saída do Salão da Comunidade de São 

Judas Tadeu. A seguir, o Presidente, atendendo o que fora 

solicitado no ofício nº 082/15, da Secretaria Municipal da 

Administração, consultou os colegas para indicar os Vereadores 

para fazerem parte do Conselho Municipal do Patrimônio 

Histórico e Cultural. Restou indicado o Vereador Cristian 

A.Prade, como Titular, e o Vereador Cleber Scottá, como 

Suplente. Prosseguindo, o Presidente passou a palavra ao 

Vereador Braulio, a fim de apresentar  o  Relatório de Viagem a 

Brasilia. O Vereador Braulio relatou que viajou a Brasilia, 

juntamente com o Vereador Paulo, no dia 13 de abril, 

retornando no dia 16 de abril. Disse que visitaram, juntamente 

com o Prefeito e Vice-Prefeito, vários gabinetes de Deputados e 

Senadores, bem como participaram de várias reuniões em 

Ministérios e Secretarias Federais.  EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O 

Vereador Cleber Scottá, devidamente inscrito, se manifestou, 

falando sobre o teor do Requerimento apresentado por ele e 

pelo Vereador Henrique Pivatto. Por último, o Presidente 

agradeceu aos presentes, especialmente à imprensa em geral, 

por estar fazendo a cobertura da reunião. Assim, nada mais 

havendo a se tratar, o Presidente, em nome de Deus, declarou 

encerrada a Sessão. Sala das Sessões, 20 de abril de 2015.  

                         Osmar A. Kappler            Rogério Engster 

    Presidente   Secretário   


